
Rapport de la réunion de comité du vendredi 15 mars 2023 

Présents : Jeanne ASSANT, Jean-Jacques FREY, Gisèle FUCHS, Daniel GERRER, Antoine 

HARTMANN, Christiane et Roger KLINGER, Anne-Laure LICHTLE chez Gisèle, avec Antoine et 
Denise pour nous régaler de soupe de poissons, truites aux amandes et salade de fruits. 
 

Yves : a été hospitalisé (quelques jours) pour un souci de santé, mais il va bien. 
 

Le stage de ski : 14 participants dont 11 membres pour des randonnées vivifiantes dans un 
paysage juste blanchi. Jeanne enverra des photos à Daniel. 
 

La révision des comptes : Claudine Henck a remplacé son fils Lionel indisponible et Gilles 
Braun a vérifié à contre-temps. On a 64543,92 € (11684,31 CC + 55590,03 CD + 320 Esp) 

soir un gain de 13000 € par rapport à 2022. Un règlement de 10,50 € qui devait être fait par 
virement n’a pas été effectué (enveloppe d’Anne-Laure). Daniel avait déjà relancé ce client. 
 

L'état des membres : 153 membres l’an dernier et 153 membres cette année mais avec 7 
départs et 7 arrivées. Un courrier a été envoyé à 4 jeunes de plus de 18 ans pour leur 

proposer de devenir membre du TCM : Lou Wernert qui a donné sa démission, Oscar Assant, 
Micha Gehin et Annaëlle-Dounia Ketfi-Duvernay dont on attend les décisions. 
 

La température de l'eau des douches : passant du chaud au froid sans raison, le chauffe-
eau instantané de la cave semble HS. Daniel propose d’en installer un neuf (350 €) et 

d’examiner les raisons de la panne après 3 ans d’utilisation (garantie de 2 ans) : trop sollicité, 
eau trop froide à l’entrée, pression d’eau insuffisante, etc… Un appareil plus puissant 
nécessite du courant triphasé. 

 
La livraison des boissons : Cipriano a fermé (retraite) et c’est ADAM (Guewenheim) qui 

aurait repris l’affaire. Adam livre les fermes-auberges le vendredi. 
 
Le calendrier des gardes : a été arrêté ainsi que les dates des journées de travail et l’AG 

2025.24-25-26 mai 2024 puis 11-12-13 octobre 2024 
 

Le calendrier des réunions : vendredi 03 mai 2024 (chez Daniel), vendredi 7 juin 2024 
(chez Jean-Jacques), vendredi 06 septembre (chez Jeanne), vendredi 04 octobre (chez Anne-
Laure), vendredi 8 novembre trimestrielle (chez Denise), vendredi 6 décembre (chez Gisèle), 

vendredi 3 janvier 2025 (chez Christiane), vendredi 7 février 2025 (chez Roger), vendredi 7 
mars 2025 (Antoine) et dimanche 6 avril 2025 AG. 

 
La relance des travaux : il faudrait faire pour 100 000 € de travaux avant le 31 décembre 

si on veut profiter au maximum de la subvention 
• toit : pas de réponse à notre mail  
• porte : le menuisier est prêt, mais il faut d’abord faire le trou. Il faudra aussi changer 

le sens des 2 autres portes. 
• le paratonnerre : l’entrepreneur monte à Pâques et nous propose de creuser la 

tranchée avant le début du chantier toit pour qu’il puisse profiter de l’échaffaudage des 
couvreurs. 

• nous sommes toujours à la recherche d’un maçon pour préparer la deuxième issue. 

• les chambres peuvent être faites dès à présent. Nous lancerons un appel lors de l’AG. 
La contrainte des pompiers est d’enlever les frisettes pour mettre un placo anti-feu 

(rose) puis de remettre les frisettes ou autre chose. Daniel propose que ceux qui 
acceptent un chantier le fassent à leur goût mais tout le comité n’est pas d’accord. Des 
propositions d’appellations pourront aussi être débattues à l’AG (fleurs, numéros, 

animaux, fruits, lieux, schnaps, etc…) 



• alarme : on ne peut pas l’installer si tout n’est pas fini et peut-être redeviendrons-nous 
REF (Refuge) au lieu de OA ( Hôtel d’altitude) prochainement. IL vaut donc mieux 

attendre.   
• PMR : sommes-nous sûrs d’avoir encore suffisamment d’argent pour ce chantier non 

essentiel ? Il est plus prudent d’attendre.  
 
AG : si le menu est validé, l’invitation n’a pu être réceptionnée par tout le monde. Daniel fait 

un 2ème envoi (en PDF). A partir de 9h30, il faudra des personnes pour encaisser les repas (20 
€ ou 10 €), encaisser les cotisations (22 € ou 55 €), donner et faire signer les attestations de 

dons pour les gardes, faire signer la liste de présences. Christiane ouvrira la séance en 
saluant les personnalités, Anne-Laure nous parlera du rapport de l’AG précédente et du site, 
Gisèle interviendra pour les réservations, Jean-Jacques pour le chantier, Jeanne pour la 

trésorerie et Daniel présentera les activités. L’avis de l’assemblée sera sollicité pour la 
participation financière du club aux activités : 20 € par réunion de comité, prix coûtant pour 

la semestrielle mais 8 € maximum par participant, 5 € par participant aux sorties, et prise en 
charge de la licence sauf assurance. Le comité actuel se représentera à l’identique, mais il 
faut songer à bientôt remplacer les anciens. 

 
Site internet : Seb nous a averti que le site n’était plus accessible. Après vérification, il a été 

détourné pendant quelques jours, mais est désormais rétabli. Vieillissant, il nécessite une 
rénovation mais aussi de revoir le référencement pour y avoir accès aisément. Anne-Laure s’y 

emploie. 
Anne-Laure 

 

 
 

 

                   


